

Hausse de l'excédent commercial avec les États-Unis



En juin, les exportations vers les États-Unis ont augmenté de 8,2 % pour atteindre un

sommet de 39,7 milliards de dollars, soutenues par une hausse des exportations de pétrole brut et de voitures automobiles et de camions légers. Par conséquent, l'excédent commercial du Canada avec les États-Unis s'est accru, passant de 5,9 milliards de dollars en mai à 8,3 milliards de dollars en juin, ce qui représente l'excédent le plus important observé depuis août 2008.

Source : [Commerce international de marchandises du Canada, juin 2021](#)

La production des raffineries diminue d'une année à l'autre en mai



En mai, la production des raffineries a été limitée en raison des fermetures prévues pour l'entretien, qui ont commencé le mois précédent dans certaines raffineries. L'utilisation de pétrole brut par les

raffineries canadiennes a diminué de 1,7 % d'une année à l'autre pour s'établir à 7,1 millions de mètres cubes, tandis que la production nette de produits pétroliers finis a diminué de 2,3 % pour s'établir à 8,0 millions de mètres cubes en mai, ce qui correspond au deuxième creux en importance observé depuis avril 2020.

Source : [Statistiques de l'énergie, mai 2021](#)

Les familles ayant un revenu élevé étaient plus susceptibles de travailler à domicile

Au cours de la période d'avril 2020 à juin 2021, dans 45 % des couples formés de deux salariés et faisant partie de la tranche supérieure de 10 % de la répartition des revenus d'emploi, les deux conjoints travaillaient à domicile. Ce taux était neuf fois plus



élevé que celui de 5 % observé chez leurs homologues faisant partie de la tranche inférieure de 10 % de la répartition des revenus d'emploi.

Source : [Travailler à domicile pendant la pandémie de COVID-19, avril 2020 à juin 2021](#)

La valeur des permis de bâtir résidentiels affiche un redressement en Ontario

Les permis de grande valeur délivrés pour de nouveaux immeubles d'appartements à Toronto et à Hamilton ont contribué à faire croître la valeur des permis de bâtir pour les logements multifamiliaux, laquelle a augmenté de 13,5 % pour atteindre 3,7 milliards de dollars en juin à l'échelle nationale.

Source : [Permis de bâtir, juin 2021](#)